

野良塾の会視察研修会

2月25日に川上支所女性部野良塾の会の会員7名で、静岡県掛川市にある株式会社サカタのタネ掛川総合研究センターへ視察研修に行ってきました。サカタのタネでは、職員さんより会社の説明をしていただきました。サカタのタネは全国に研究所が4カ所あり、「研究所は企業秘密のかたまりで、新しい品種の改良などを行なっております」と教えていただきました。その後農場へ移動し、作物を見て回り、実際写真に撮ることはできませんが、いろいろな野菜が植えてありました。

視察後は、KADODE OOIGAWAに立ち寄り、昼食と買い物を楽しみました。三保の松原にも立ち寄り、海辺を散策しました。仲間との交流、野菜についての勉強、おいしい食事、買い物と、盛り沢山な一日となりました。



配食サービス

南牧村社会福祉協議会では、年に数回、村に住む高齢者を対象にお弁当の配布サービスを行なっています。そのお弁当作りのボランティアを、南牧支所女性部と野辺山支所女性部が年に1度ずつ行なっています。ボランティア活動に参加してくださった役員さんは、「大変な人もいると思うが各支所年に1度だけなので続けてもいい活動だと思う。活動を通して、今まで知らなかつたことを知ることができ、村との繋がりもできる」と話してくださいました。



食農教育 お豆腐作り

2月6日に南相木小学校で2学年の児童9名とお豆腐作りを行ないました。食農教育の一環として毎年行なわれていて、自分たちで育てた大豆を収穫して、豆ぶちし、お豆腐を作ります。

児童からは、「家人の人と一緒に食べたいです」「初めてだったけれど教えてもらって上手にできました」などの感想が聞かれました。



営農生活部 ～はな寿司講習会～

2月4日、小海支所の営農生活部の部員15名が集まり、町内にある総合センターの調理室で南相木支所女性部の菊池さち江さんを講師に招き、「はな寿司講習会」を開催しました。グループに分かれ、皆でワイワイ楽しくおしゃべりをしながら作業を進めていきました。見た目も大切なはな寿司、細かな作業も多かったけれど、皆で一緒にやるとどんなことも楽しく、どのグループからも笑いやおしゃべりが絶えず、楽しい時間を過ごせました。ひな祭りで家族にも披露できたらいいですね。

